

Verbunden durch Kunst

Kunst und Formationen sind das verbindende Element: Der längste Tag des Jahres auf dem Flugplatz Feuerstein hielt nicht nur Schaudemonstrationen der Segel- und Motorflieger bereit, sondern bot erneut eine einstündige Vorführung der befreundeten Taekwondo-Sportler aus Forchheim. Unter der Leitung von Dan-Meister Heinrich Scheuering bewiesen die Aktiven dem Publikum im Grünstreifen nahe der Start- und Landebahn ihr Können, während die herumsausenden Flugzeuge eine beeindruckende Kulisse bildeten. Der Verein hielt einen der Momente im Foto fest. Weil es zu trocken und windig war, fiel das Feuer aus. Ein saftiges Spanferkel entschädigte die Beteiligten.

